
Herr Eichner teilt mit, dass zwischenzeitlich die grundsätzliche Zustimmung für den Sportplatz 
Hermannstr. von Seiten der Kommunalaufsicht vorliegt. Es werden allerdings noch Vorgaben 
bezüglich der Ausstattungsdetails gemacht. 
 
Herr Knorz , Leiter des Fachbereiches Soziales und Ordnung teilt mit, dass zwischenzeitlich 45 
Asylbewerber wohnlich neu versorgt wurden. Es fanden Renovierungs- und 
Instandhaltungsmaßnahmen statt. 
Man ist bemüht, die Personen weiterhin in Privatwohnungen unterzubringen, will aber dennoch 
auf die städtische Notunterkunft nicht verzichten, da auch die Obdachlosenzahl ansteigend ist. 
Zeitweise mussten bis zu 11 Personen in der Obdachlosenunterkunft untergebracht werden. Ein 
Verkauf der städtischen Notunterkunft, wie ursprünglich mal angedacht, ist daher bis auf 
Weiteres aufgrund der bestehenden Unterbringungsbedarfe nicht angezeigt. 
 
 


